
第214回例会　06月19日（火）07:30～08:30 
会場：オークラホテル3Fチェルシーの間 ■司会：富田清志　
■点鐘：鈴木和行　■天気：晴れ■ロータリーソング：それでこそロータリー
■ラジオ体操：安間利広 ■ビジター：深沢正泰様（第６分区浜松東ＲＣ）、安
藤幸史様（第６分区浜松南ＲＣ）

ＰＲＣは会員数が多いので、いままでに誕生月ごと
やアカサタナ行ごとなどの席順をやってまいりまし
たが、今日は干支ごとの席順での例会です。未歳で
も毛が薄い人、子、卯年でもブタ年のような人がい
ますね。６月に入ると思い出すのは九重連山の山頂
のミヤマツツジのお花畑です登り切った者だけに、
その美しさを見せてくれます。半日がかりの登山の
疲れも吹っ飛んでしまうほどの素晴らしさです。い
ま会長職を終えようとしている私の心境と同じであ
ります。

●６月２６日最終例会の出欠は本日までです。受付
に出欠のご連絡をお願いいたします。
●本日例会終了後、本年度最後の理事会があります

●米山記念委員会（高木一浩）
米山奨学生に、毎月奨学金を渡し
ます。楊志さん、１年間がんばっ
てください。
●次年度会員増強委員会（山尾秀
則）
10月の新入会員の募集を7/3から
２週間実施します。みなさん、是
非推薦をお願いします。

●ございません。

点鐘・鈴木和行会長

96名中74名77.08%
前々回修正出席率76.04％

手を以て
彼に押せば流れて我に来たり、
掻き寄すれば彼に帰し去る
　　　　　　　　　二宮尊徳

●梅田哲也：ジュビロ磐田が今回
お騒がせしまして、みなさまにご
迷惑おかけし、申し訳ありません
でした。チーム、サポーター一丸
となって再建して参りますので、
今後ともご指導、ご鞭撻をよろし
くお願いします。
●川村正隆：井伊谷宮・崇敬会へ
のお誘い～その2
前回の続きです。明治天皇は建武
の親政に手柄のあった宗良親王に
想いをはせ、彦根藩主井伊直憲公
に命じて明治５年に御鎮座、翌６
年には県内で数少ない官弊社（井
伊谷宮は官弊中社）という格式高
い神社となりました。
●藤田允：浜松双鶴６周年を記念
しまして、帰ってきた浮世絵展を
開催します。
●鈴木和行：連続４８回目

●池戸孝治：６月２０日
●鈴木利和：６月２５日
●松田徹夫：６月２９日



・小澤邦比呂さんの卓話『松川電気（株）の活動』

・役員,理事,委員長退任の挨拶

①小澤邦比呂さんの卓話『松川電気（株）の活動』
１．企業理念、人間力。
企業人としての使命、それは人材を育成すること。
２．環境への取り組み、畏敬。
自然とともに歩む。その先に人類の未来は築かれる。
３．品質管理、高品質。
４．会社概要、社会と人々の未来に貢献するために。
②役員・理事・委員長退任の挨拶ＰａｒｔⅠ
＜委員長＞1.会報委員長田渕邦彦2.ﾃﾞｼﾞﾀﾙ委員長小田木基行3.ロー
タリー財団委員長成田喜代司4.米山記念委員長高木一浩
＜理事＞5.理事（ロータリー情報委員長）有川京司郎6.理事（親睦
委員長）田中紀春7.理事（プログラム委員長）鈴木勉8.理事（出席
委員長）森俊彦9.理事（会員増強委員長）森島宏光10.理事（新世代
委員長）加藤ひとみ11.理事（国際奉仕委員長）岩本英樹12.理事（
社会奉仕委員長）鈴木和浩13.理事（職業奉仕委員長）鈴木孝尚


